

Le mystère du jouet perdu

Histoire réaliste • 5/6 ans



Chapitre 1 : Le mystère du jouet perdu

Il était une fois une petite fille prénommée Léa. Elle avait six ans et était une enfant très curieuse. Léa aimait explorer, découvrir de nouvelles choses et vivre de grandes aventures. Elle avait une imagination débordante et était toujours prête à embarquer dans une nouvelle aventure.

Un jour, Léa était en train de jouer dans sa chambre lorsqu'elle réalisa que son jouet préféré, son nounours en peluche appelé Coco, avait disparu. Elle chercha partout, sous le lit, dans les placards, mais Coco était introuvable. Léa commença à s'inquiéter et se demanda où son nounours pouvait bien être.

Elle décida alors de mener l'enquête pour retrouver Coco. Elle savait que sa maman lui avait souvent dit qu'il fallait dire la vérité, alors elle se promit de ne pas mentir pendant son enquête.

Léa se rendit d'abord dans la cuisine pour demander à sa maman si elle avait vu Coco. Sa maman lui dit qu'elle ne savait pas où il était, mais qu'elle l'aiderait à chercher. Elles fouillèrent ensemble chaque recoin de la maison, mais Coco restait introuvable.

Chapitre 2 : Les indices mystérieux

Léa était déçue de ne pas avoir trouvé Coco, mais elle était déterminée à résoudre ce mystère. Elle se mit à réfléchir et se demanda si quelqu'un avait pu prendre Coco sans lui demander.

Elle décida donc d'interroger sa petite sœur, Lisa, qui était souvent attirée par les jouets de Léa. Lisa était une petite fille de quatre ans, pleine d'énergie et toujours prête à jouer. Léa se dit que peut-être Lisa avait joué avec Coco sans le dire.

Léa trouva Lisa en train de jouer avec ses poupées dans le salon. Elle s'approcha d'elle et lui demanda d'une voix douce : « **Lisa, est-ce que tu as vu Coco, mon nounours ?** » Lisa regarda Léa, les yeux remplis d'innocence, et répondit : « **Non, je n'ai pas vu Coco. Je le promets.** »

Léa voulait croire Lisa, mais quelque chose lui disait qu'elle cachait quelque chose. Elle décida de continuer ses recherches.

Chapitre 3 : La vérité éclate au grand jour

Léa se souvint alors que son papa avait récemment réparé une étagère dans le garage. Elle pensa que peut-être Coco était tombé derrière l'étagère et que son papa ne l'avait pas encore trouvé. Elle se dirigea donc vers le garage, déterminée à trouver son nounours.

En arrivant dans le garage, Léa appela son papa et lui expliqua la situation. Son papa, qui était en train de bricoler, l'écouta attentivement. Il lui dit : « **Léa, je suis désolé, mais je n'ai pas encore regardé derrière l'étagère. Va jeter un coup d'œil pendant que je termine ce que je fais.** »

Léa s'approcha de l'étagère et, en se baissant, vit Coco tout contre le mur. Elle sourit de joie et le prit dans ses bras. Elle courut vers son papa en lui montrant Coco. Son papa sourit et lui dit : « **Je suis content que tu l'aies retrouvé, Léa. Maintenant que tu as résolu le mystère, peux-tu me promettre de toujours dire la vérité ?** »

Léa réfléchit un instant, se rappelant de l'importance de la vérité. Elle regarda son papa et dit : « **Oui, papa, je te le promets. Je sais maintenant que dire la vérité est très important, car cela peut aider à résoudre des problèmes.** »

Chapitre 4 : Une leçon apprise

Depuis ce jour, Léa fit toujours de son mieux pour dire la vérité. Elle apprit que mentir ne résolvait rien et pouvait causer des problèmes. Elle comprit également que la vérité était souvent la clé pour résoudre les mystères et les problèmes.

Léa garda toujours Coco à ses côtés, se rappelant de cette aventure et de la leçon qu'elle avait apprise. Elle continua à explorer, à découvrir de nouvelles choses et à vivre de grandes aventures. Mais surtout, elle resta une petite fille honnête et véridique.

Et c'est ainsi que Léa apprit que la vérité est toujours importante et qu'il est essentiel d'être honnête, même dans les petites choses de la vie quotidienne.

La morale de cette histoire est que dire la vérité est toujours la meilleure option. Mentir peut causer des problèmes et rendre les choses plus compliquées. En étant honnête, on peut résoudre les problèmes plus facilement et vivre une vie meilleure.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom de la petite fille dans l'histoire ?

- Léa
- Lisa
- Emma
- Lucas

2) Quel âge a Léa ?

- 4 ans
- 6 ans
- 8 ans
- 10 ans

3) Quel est le nom du nounours perdu de Léa ?

- Coco
- Tom
- Lili
- Max

4) Où Léa cherche-t-elle son nounours ?

- Sous le lit
- Dans le jardin
- Dans la cuisine
- Dans le garage

5) Pourquoi est-il important de dire la vérité selon l'histoire ?

- Pour avoir des bonbons
- Pour résoudre les problèmes
- Pour se faire des amis
- Pour faire plaisir à ses parents

Bonnes réponses :

1) Léa 2) 6 ans 3) Coco 4) Dans le garage 5) Pour résoudre les problèmes

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Introuvable: Qui ne peut pas être trouvé

Enquête: Recherche pour trouver des réponses à un problème

Déterminée: Qui est très motivée à atteindre un objectif

étagère: Une structure sur laquelle on peut mettre des objets

Baissant: Se mettre plus bas, se pencher

Joie: Sentiment de bonheur intense

Réfléchit: Penser attentivement à quelque chose

Importance: Le fait d'être très important

Vérité: Le fait de dire ce qui est réel et vrai

Morale: Leçon ou message qu'une histoire veut transmettre